
Protokoll:  
 
Auf Nachfrage von Frau Keul-Göbel (Vorsitzende BIZ-Fraktion) erklärt Herr Diehl (65), dass die 
Maßnahmen noch in diesem Jahr umgesetzt werden sollen. 
 


